

Réaction d'Anne Hidalgo à l'attentat qui a frappé Gaziantep

« La Turquie a une nouvelle fois été frappée ce week-end par un attentat, probablement lié à Daech, qui a fait plus d'une cinquantaine de morts et une centaine de blessés dans la ville de Gaziantep.

Je condamne avec la plus grande fermeté cet acte odieux et lâche, qui s'est tenu au cœur d'une cérémonie de mariage auquel assistaient de nombreuses familles kurdes.

L'implication d'un adolescent comme kamikaze ajoute encore à l'horreur et vient nous rappeler la barbarie de ceux qui ont commandité cet acte.

Au nom des Parisiens et en mon nom personnel, j'adresse mes sincères condoléances aux proches des victimes. Je fais également part de mon entière solidarité à la communauté kurde et à l'ensemble du peuple turc.

Je réaffirme la détermination de Paris à lutter, aux côtés de l'ensemble des villes-monde, contre toutes les formes de fanatisme et d'intolérance, en développant l'éducation et le vivre-ensemble, le dialogue entre les cultures et le respect d'autrui.

Aux côtés des Etats, en charge de la sécurité et de la lutte contre le terrorisme, nos villes ont un rôle essentiel à jouer en faisant de la solidarité et de l'inclusion des populations des priorités. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris